

El Ayuntamiento de Ávila informa en lectura fácil

La **Junta de Gobierno Local** aprobó en octubre...



Acuerdos de la quinta semana

El ayuntamiento ha aprobado cambiar los presupuestos de este año.

Este cambio es por los gastos que ha ocasionado la pandemia por la enfermedad de Coronavirus.

El dinero se destinará a la limpieza y desinfección de los colegios de la ciudad.

Sobre Empleo

- El ayuntamiento ha aprobado pedir una subvención al Servicio Público de Empleo de Castilla y León para hacer un curso titulado “Ávila Rehabilita 4”.

Sobre Contrataciones

- El ayuntamiento ha informado de la renuncia de la empresa para realizar algunas visitas teatralizadas.

También ha aprobado buscar una nueva empresa para realizar estas visitas.

- La empresa Thyssenkrupp Elevadores se encargará del mantenimiento de los ascensores en algunos edificios municipales.
- La empresa Discomtes Energía se encargará del suministro de gasóleo para calefacción de algunas instalaciones municipales.



- La empresa Prensávila se encargará del mantenimiento de algunos jardines de la zona norte de la ciudad.
- La empresa Grupo Norte Agrupación Empresarial de Servicios se encargará de la gestión del Complejo Deportivo Manuel Sánchez Granado.

También se encargará del control de acceso y socorrismo de la piscina de verano.

- El ayuntamiento ha ampliado los plazos para realizar las obras de mejora y ampliación en el Polígono Industrial de Las Hervencias.

Sobre Servicios Sociales e Igualdad

- El ayuntamiento ha informado de la modificación del programa de animación infantil de invierno para adaptarlo a la situación generada por la pandemia del Coronavirus.
- También ha aprobado realizar un Plan Municipal de Juventud y las actividades con motivo del Día Internacional contra la violencia de género.

Sobre Cultura y Deportes

- El ayuntamiento ha informado sobre los cambios en las subvenciones de deportes.
- También ha informado que se aplaza hasta el año 2021 la instalación de una falla en Ávila.

Debido a la pandemia del Coronavirus no se ha podido realizar este año.

También se informó de:

- El ayuntamiento ha aprobado cambiar de nombre la plaza Virreina María Dávila.



La Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) en Ávila había pedido que esa plaza, donde tienen su sede, se llame Plazuela Asociación Española Contra el Cáncer.

- También ha informado de que las pruebas físicas de acceso a la Policía Nacional se van a realizar en la Ciudad Deportiva Municipal.
- El ayuntamiento ha pedido al Ministerio de Transportes, Movilidad y Agenda Urbana que Ávila albergue alguno de los centros de competencias digitales de Renfe.
- Las reservas de agua de los embalses están a la mitad.

Adaptación: Pronisa Plena inclusión Ávila.

Equipo de testeo: Pronisa Plena inclusión Ávila.

Pictogramas: Autismo Ávila, Ayuntamiento de Ávila y Arasaac

